

テロ対策で緊迫の集団救急事故演習



「救急の日」を前に九月八日、化学テロ災害を想定した訓練が中心市街地の中央広場で行われました。だんべえ踊りの練習中、何者かが有害物質を散布し、多数の負傷者が発生したと想定。防護服に身を包んだ消防隊員や医師など百十人が、本番さながらに訓練を行いました。

ま ば
え し
フラッシュ
シティ



ドームで木の家フェア

9月9日から12日まで、まえばし「木の家」フェアがグリーンドーム前橋で開かれました。今年がぐんま住宅フェアの一環で、木造住宅の普及と建築技能者の育成を目的として、木造軸組み工法の模型などを展示するほか相談会も実施。訪れた人たちがリフォームなどについて、熱心に質問していました。

買い物や催しで楽しく

ふれあいバザールが九月十一日、前橋公園芝生広場で開催されました。露店には衣類や小物などが所狭しと並べられ、掘り出し物を求める人で大にぎわい。また、ステージ発表やミニバス乗車なども行われ、家族連れなどが楽しい一日を過ごしました。



みんなが

元気なまち

市長に就任以来、前橋市を再生したい、「元気で楽しい前橋」をつくりたいと強く思い、努力しています。その中でも、障害を持つ人が地域で自立し、日々の生活や活動ができる社会を実現することが重要です。そのため、障害者生活支援センターを開設し、障害者と家族の皆さんの相談支援を行い、福祉の推進を図っています。

すべての市民が障害を持つ人に深い理解を持てるような前橋でなければなりません。在宅福祉と施設福祉を充実し、障害を持つ市民が生きがいある生活ができるまちづくりをしていかなければなりません。(第三十三回福祉パレード前橋市集会、九月十三日)

こんにちは



市長です